

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 29 janvier 2020

Des équipes pluridisciplinaires d'étudiants planchent sur des projets entreprise

AURASMUS est une initiative de l'AGERA qui a lancé une phase test en 2019 avec 4 écoles stéphanoises emlyon business school, EN3S, ESADSE, Mines St Etienne.

Le succès de la saison 1, a conforté les écoles et l'AGERA dans une reconduction de l'opération en 2020

Rappelons que l'objectif d'AURASMUS est d'apporter une réponse à une problématique d'entreprise en mobilisant des équipes multiculturelles et pluridisciplinaires d'étudiants, dans un objectif d'ouverture et de décloisonnement, de développement d'un esprit d'entreprendre, d'innovation, de créativité, de promotion de la capacité au travail en équipe.

Le lancement aura lieu le **30 janvier** après-midi à emlyon business school, campus de Saint-Étienne.

Nouveautés pour la saison 2 :

- Un doublement des équipes pour répondre au nombre de demandes croissant du monde socio-économique et des collectivités.

Ainsi, cette année, 6 équipes, soit 50 étudiants, travailleront de janvier à avril, soit 12 séances sur des projets entreprises relatifs aux services à apporter à des personnes âgées, au mieux-être dans les établissements de soins, à l'amélioration de la collecte de sang, ou encore au modèle de pharmacie rurale.

- Les étudiants seront accompagnés par des facilitateurs de la société PMC (Pierre Morize Conseil) et des experts des écoles, notamment en design thinking.

Ils se réuniront successivement dans chacune des 4 Ecoles stéphanoises.

La coordination administrative et financière est réalisée par l'AGERA.

Un bilan sera partagé fin avril avec un retour d'expériences qui permettra de poursuivre cette action innovante et de l'étendre à d'autres territoires.



ÉCOLE DES DIRIGEANTS DE
LA PROTECTION SOCIALE

**Ecole
supérieure
d'art
et design
Saint-Étienne**



Contacts

Pascale PAYAN

AGERA

04 27 46 57 37

payan@agera.asso.fr

Olivier Bachelard

Emlyon Business School

04 77 49 24 52

obachelard@em-lyon.com

Emlyon Business School

Fondée en 1872, l'école fait partie des rares business schools labellisées par trois accréditations internationales : AACSB, Equis et AMBA. La mission d'emlyon business school est de former des « makers », des individus capables de prendre en main leur destin, d'être acteur et entrepreneur de leur existence, dans une démarche collaborative

EN3S - Ecole Nationale Supérieure de la Sécurité Sociale

Installée à Saint-Etienne, l'EN3S est l'école de référence pour les cadres supérieurs de la sécurité sociale. Elle a pour mission principale le recrutement et la formation tout au long de la vie des dirigeants des organismes composant le service public de Protection sociale

ESADSE - Ecole Supérieure d'Art et de Design de St Etienne

L'Ecole est depuis son origine étroitement liée à l'essor industriel et au développement économique de la ville. La formation se déroule sur 5 ans et dispense 2 diplômes nationaux : le Diplôme National d'Art Plastique (BAC+3) et le Diplôme National Supérieur d'Expression Plastique (BAC+5 et équivalent au grade de Master)

Mines St Etienne

La culture de l'innovation et la formation au service du développement des entreprises. Forte de ses 200 ans d'histoire, l'école d'ingénieurs développe ses

activités d'enseignement et de recherche dans six domaines d'excellence : Procédés/Energie, Matériaux, Génie Industriel, Environnement, Microélectronique et Santé

L'AGERA en bref :

Un réseau de

39 Grandes Ecoles en région Auvergne Rhône-Alpes :

[20 Ecoles d'ingénieurs](#)

[6 Ecoles de management](#)

[2 Instituts d'Etudes Politiques](#)

[5 Ecoles d'architecture, d'art et de design](#)

[6 Ecoles à enseignement spécialisé](#)

Représentant 42000 étudiants soit 12% de la population étudiante de la région

- Un membre correspondant : [lien](#)

Pour plus d'informations :

[Site internet](#)

[Les Echos de l'AGERA](#)